

Arbeitsamt in Frankfurt am Main (1975)

Kurzbeschreibung

Mit der Ölkrise 1973 und der damit verbundenen Erhöhung der Energiepreise begann in der Bundesrepublik eine drastische wirtschaftliche Rezession. Durch die schlechte Konjunktur und den massiven Verlust von industriellen Arbeitsplätzen, die wesentlich durch den Übergang zur Dienstleistungsgesellschaft und die beginnende Globalisierung bedingt waren, stieg die Arbeitslosenquote stark an. Das Foto zeigt Antragsteller im Flur eines Frankfurter Arbeitsamtes. Foto von Abisag Tüllmann.

Quelle



Quelle: Wartende im Flur eines Arbeitsamtes, 1975. Foto: Abisag Tüllmann.

bpk-Bildagentur, Bildnummer 30008393. Für Rechteinfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk / Abisag Tüllmann

Empfohlene Zitation: Arbeitsamt in Frankfurt am Main (1975), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,

<<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-141>>
[28.04.2024].